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MUNICIPALIDAD DE GOYA

 PRENSA
Goya Corrientes  –Jueves 25  de Abril de 2024 – N.º 1845

   Goya Ciudad

GOYA ACTIVA
Una convocatoria para el próximo sábado desde las 16,30 
horas en Playa el Inga, impulsada desde el Club Atenas de 
Fitness. La edil Gabriela Refojos se refiere sobre esta 
iniciativa declarada de Interés Municipal.
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25 de Abril

1857 – Se inaugura el primer edificio del Teatro Colón, en la Plaza de Mayo, representando la ópera La 
traviata, de Giuseppe Verdi.
1863 – Comienza la construcción del Ferrocarril Central Argentino.
1931 – Regresa de su exilio en Europa Marcelo T. de Alvear para enfrentar electoralmente a la 
Concordancia, rompiendo así con la tradición radical de abstención electoral como protesta contra el 
fraude.
1957 – Fallece el escritor y humorista porteño Arturo Cancela..
.
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GOYA ACTIVA
Una convocatoria para el próximo sábado desde las 16,30 horas en Playa el
Inga, impulsada desde el Club Atenas de Fitness. La edil Gabriela Refojos se
refiere sobre esta iniciativa declarada de Interés Municipal.

ARTICULACIÓN  PÚBLICO
PRIVADO

Gabriela  Refojos  explicó:  “Goya
Activa surge a partir de las fechas del
6 de abril, día de la actividad física, y
el  7  de  abril,  día  de  la  salud;
promovemos  esta  inquietud
planteada  por  el  Club  Atenas,
liderada  por  un  grupo  de
profesionales  jóvenes.  Se  trabajará
de  manera  articulada  entre  los
sectores privado y público”, destacó.

GIMNASIOS PARTICIPANTES

“Se  han  cursado  invitaciones  a  los
diferentes  gimnasios  de  nuestra
ciudad,  para participar  de la movida
en  el  Boulevard  “Pacho”  Balestra,
desde  las  16,30 horas,  en  Playa  El
Inga.  Esta  propuesta  saludable  se
desarrollará  junto  a  la  Dirección  de
Deportes,  el  Programa  Municipal
Goya  Baila,  extendiéndose  la
invitación  a  participar  a  los
ciudadanos de nuestra ciudad”.

La  edil  adelantó:  “Se  colocarán  los
stands  para  exhibir  sus  diferentes
ofertas  de  actividad  física,
indumentaria, suplemento energético,
esa es la idea de poder generar estos
espacios  para  apostar  a  los  hábitos
saludables”.

En el final de la entrevista, reiteró la
invitación  y  sugirió  “concurrir  con
ropas  cómodas  para  disfrutar  de
Goya Activa hasta las 19 horas; todo
dependerá  de  la  demanda  que
genere este espacio recreativo y de
prácticas de ejercicios físicos”.

EDUCACIÓN UNIVERSITARIA
El  senador  provincial  Lic.  Ignacio  Osella  comenta  sobre  la  situación
planteada  en relación  a  la  Educación  Universitaria  Pública,  Gratuita  y  de
calidad en contacto con un medio radial de Goya.

“Esta  movilización  debe  servir  para
iniciar  un  debate  importante,  que
permita  mejorar  la  calidad educativa
del  ámbito  universitario  en  la
Argentina…” destacó Ignacio Osella.

NECESIDAD  DE  REPLANTEO,
ANÁLISIS Y DEBATE

El  legislador  en  el  contacto  radial
aseguró: “Es un tema que preocupa
mucho  a  los  argentinos,  no  solo  al
ambiente  universitario,  es  necesario

debatir, requiere un replanteo en esta
cuestión”.

“Nuestro  sistema  universitario  se
origina  en  1918,  con  la  reforma
impulsada  desde  Córdoba,  apoyada
por el  Gobierno de Hipólito Irigoyen,
luego  todas  las  Universidades  del
país,  se  logra  la  autonomía  de  la
Universidad,  expandida  en  toda
América Latina. La gratuidad es otro
de los principios de la reforma. Esta
discusión del presupuesto requiere un
debate  técnico  para  mejorar  los
aspectos de la educación superior”.

PRESUPUESTO UNIVERSITARIO

El  Lic.  Osella  consideró:  “El
presupuesto  universitario  es  urgente
porque  está  en  riesgo,  de  allí  esa
frase que manifesté en El litoral (el 
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diario);  66 rectores no pueden estar
equivocados  todos  juntos,  esta  fue
una  movida  de  los  rectores
universitarios, es quien rige cada una
de  las  grandes  universidades  del
país,  UNNE,  UBA,  del  Litoral,
Córdoba,  Cuyo,  hay  que  entender
que  la  educación  universitaria  trae
progreso a las ciudades”.

PRODUCTO  DE  LA  REFORMA
UNIVERSITARIA DE 1918

Más  adelante  sostuvo:  “La
Universidad Argentina es producto de
la  reforma de  1918,  hay  cosas  que
deben  ser  revisadas,  debatir,
replantear,  discutir.  Es  importante
hacerlo, pero debemos contar con el
presupuesto, esto es recurso, para la
biblioteca,  los mejores docentes,  los
servicios  adecuados,  esto  es
fundamental.  Algunos  piensan  que
estas  casas  de  estudios  están
“partidizadas”, esto no es así porque
tienen una impronta pluripartidista. En
el caso de la UNNE tiene su claustro
con diferentes opiniones, por tener lo
que  se  denomina  “Libertad  de
Cátedra”,  eso  es  algo  que  se  debe
mantener.  Con  los  controles  se
optimizan los recursos.  La gratuidad
es un punto que se debe analizar, 
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entender que se puede abonar como
una  especie  de  cooperadora,  y
aquellos que no tienen recursos, que
accedan  sin  el  pago,  para  ser
equitativo”.

MEJORAR  LA  CALIDAD
EDUCATIVA UNIVERSITARIA

El  legislador  provincial  señaló:
“Entiendo que esta movilización debe
servir  para  iniciar  un  debate
importante  que  permita  mejorar  la
calidad educativa en este ámbito en
la Argentina…”.

“La  reforma  de  1918  fue  un  gran
bastión que permitió el crecimiento de
la  clase  media.  Una  de  las
características  de  nuestro  país,  en
ese tiempo, en las clases eran ricos y
pobres.  Esta  decisión  de  reformar,
hace  surgir  esta  clase,  la  media,
donde  confluyeron  pensamientos
políticos  de  esa  época,  radicales,
conservadores.  No  fue  un  proceso
dado  solo  en  el  país,  sino  en  otros
países latinoamericanos y del mundo
poniendo estos valores, la autonomía,
la libertad de cátedra, gratuidad de la
enseñanza, son los principios de esa
reforma”, concluyó.

APROBACIÓN DEL APORTE NO REINTEGRABLE
PARA EL PARQUE TECNOLÓGICO
La  concejal  Vivian  Merlo,  vicepresidente  2º  del  HCD,  fundamenta  la
aprobación de los 40 millones de pesos destinados al Parque Tecnológico
Goya, en la sesión ordinaria del miércoles 24 de abril.

APROBACIÓN  DEL  APORTE
ECONÓMICO

Vivian  Merlo  explicó:  “Desde  el
Concejo  damos  la  formalidad,  la
legitimidad de un fondo destinado a
algo  específico,  el  Parque

Tecnológico  Goya  (Usina  del
Conocimiento).  Son  40  millones  de
pesos  destinados  a  una  obra  en
ejecución  y  muy  próxima  a  su
inauguración.  Se  debe  incorporar
este fondo al presupuesto y generar
la  transparencia  necesaria”.  Cabe
aclarar  que  los  fondos  aprueba  el
Tribunal  de  Cuentas  de  la  Pcia.,  a
quien  el  municipio  debe  rendir
cuentas de su uso.

“Es  importante  que  la  ciudadanía
conozca  el  destino  de  este  aporte
económico  -aclaró  la  edil-,  no
reintegrable,  para  el  Parque
Tecnológico,  obras  a  quedar
inauguradas.  Desde  el  Ejecutivo  se
notifica por medio de una Resolución,
facultado  a  hacerlo  porque  es  un
aporte hecho por la Provincia para 
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ese  fin  específico.  Nosotros
entendemos  que  desde  el  ámbito
legislativo es necesario otorgarle este
instrumento  de  legitimidad  al  aporte
económico”.

Merlo acotó: “Nosotros buscamos dar
claridad,  y  garantizar  algo  que  es
característico  de  la  administración
municipal,  la  transparencia.  Es
importante  el  acompañamiento,  y
vuelto  de  comisión  su  tratamiento
sobre  tablas  logrando  la  aprobación
por  parte  de  los  concejales,  en una
obra  ya  ejecutada  y  próxima  a  su
inauguración,  espacio  que  se
denominará Usina del Conocimiento”.

EDUCACIÓN UNIVERSITARIA

Consultada  sobre  la  educación
universitaria, que también se planteó
en  el  libre  uso  de  la  palabra  en  la
última sesión, expresó: “La Educación
Pública  y  Gratuita  es  un  derecho,
garantiza  la  igualdad  de
oportunidades,  no  tiene  bandería
política.  La  presentación  de  un
proyecto  considero  debemos tratarlo
en  profundidad  los  concejales,
muchos desconocían, de allí se 
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decidió girar a la comisión de cultura,
y no está mal, es para estudiar con
mayor detenimiento. Todos vamos a
defender  la  educación  pública,
levantaremos  la  bandera  argentina
sin  distorsionar  objetivos  u  otros
intereses”.

UN  DERECHO  QUE  IGUALA  A
TODOS

La  concejal  profundizó  esta  idea:
“Todos  estamos  a  favor  de  la
educación  pública,  gratuita  y  de
calidad,  porque  es  un  derecho,  es
una  bandera  de  todos  sin  intereses
políticos partidarios, porque garantiza
la  igualdad  de  oportunidades  para
todos.  Desde  allí  la  necesidad  de
analizar  un  expediente,  para  que
tengamos la  certeza del  estudio,  de
conocer  los  detalles  y  después
producir  la  correspondiente
aprobación si amerita, es solo eso”.

En  el  final  afirmó:  “Todos
acompañamos la  educación  pública,
pero  reitero,  sin  intereses  políticos
partidarios  o  sectoriales  porque  se
puede desvirtuar el objetivo principal”.

GOYA  DEBE  SEGUIR  APOSTANDO  AL
CRECIMIENTO TURÍSTICO
El  senador  Ignacio  Osella  planteó  la  necesidad  de  consolidar  al  turismo
como un eje de desarrollo a partir de la decisión de fijarlo como política de
estado.

En una entrevista radial consideró la
importancia de planificar, fijar un plan
estratégico, el valor de los atractivos
turísticos,  la  pesca,  naturaleza  y  la
reserva provincia Isoro (Ysoro).

“Se debe trabajar para que Goya siga
creciendo  como  un  Polo  Turístico”
sugirió el senador Osella.
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LA FIESTA: EL “ANZUELO” PARA
ENGANCHAR TURISTAS

El  legislador  comentó:  “La  fiesta  se
prepara como la mejor, y  esto debe
servir como el “anzuelo” para atraer la
visita de los turistas. No deben ser los
servicios  ofrecidos  únicamente  de
pesca,  debemos  aprovechar  los
espacios maravillosos que poseemos,
como la  Isla  Las Damas o el  Isoro,
naturaleza de una belleza admirable,
y se contrapone con que muy pocos
goyanos conocen”.

“Son  cuestiones  que  deben
observarse  para  que  Goya  crezca
como un Polo Turístico”, agregó.

IBERA-ISORO: PLAN MAESTRO

“Ibera  lleva  15  años  de  política  de
estado  -repasó  Osella-,  existió  un
plan estratégico, un plan maestro. En
estos 15 años se fue desarrollando;
debo anunciar que durante la Fiesta
del  Surubí  se  presentará  el  Plan
Maestro Isoro a los periodistas, sería
el  día  jueves  2  de  mayo.  Es
interesante  porque  ayuda  a  trabajar
de manera planificada para lograr que
Isoro sea un destino elegido como lo
es Iberá”.

TURISMO,  UNA  POLÍTICA  DE
ESTADO

Ignacio Osella explicó la referencia de
política  de  estado,  valiéndose  en  la
decisión  de  trasladar  el  lugar  de  la
Fiesta  del  Surubí:  “Las  políticas  de
estado  son  cuando  se  establecen
metas,  objetivos  a  largo  plazo,  una
absorción  como  plan  estratégico.  Si
repasamos nuestra Fiesta del Surubí,
en la gestión, por el 2005 se hacía en
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Plaza Italia, y en el 2007 decidimos ir
a  Costa  Surubí.  Un  panorama  de
calle  de tierra,  monte de aromitos y
talas,  no  tenía  galpón,  escenario,  la
belleza que tiene hoy, no contábamos
con  Corsódromo.  Se  fueron  dando
pasos,  eso  hace  que  tengamos  un
espacio  ferial  que  no  cuenta  la
provincia de Corrientes, que es útil no
solo  para  el  Surubí,  sino  para  una
Feria  del  Libro;  Recepciones  de  los
colegios secundarios…, esto se logra
por una política de estado, desde la
decisión  de  ir  a  ese  lugar.  El
municipio  continúa  invirtiendo,  hoy,
en  2024,  tenemos  el  mejor  espacio
ferial  de  la  provincia,  cerca  del  río,
maravilloso.  Para  eso  se  debe
trabajar  de  manera  planificada,
durante muchos años, porque no se
logra de un día para el otro, todo fue
costoso.  Así,  entre  municipio  y
provincia  se  logra  exhibir  hoy  este
predio ferial”.

PACTO GOYA 2030

En  el  final  de  la  entrevista,  el  Lic.
Ignacio Osella mencionó la necesidad
de involucrarse en los temas para la
planificación de la ciudad, como es el
caso del Pacto Goya: “A la sociedad
invito a involucrarse en el Pacto Goya
2030, estará concluido este año, hay
que  trabajar  sobre  esa  planificación
porque  sirve  al  intendente,  al
gobernador,  a  los  funcionarios  para
orientar  hacia  ese  rumbo,  ese
camino,  de  allí  la  importancia  de
comprometerse, involucrarse a hacer
los aportes necesarios para dejar un
documento que sea una planificación
orientada de las políticas públicas a
implementar”.

LLUVIA CAÍDA HASTA 18 HORAS 80 MILÍMETROS 
Según el  informe dado a conocer
por el PRODEGO, la lluvia caída en
nuestra ciudad en horas de la tarde
totaliza  hasta  las  18  horas  80
milímetros.

Persisten  las  condiciones  de
inestabilidad, mermando la intensidad
de la precipitación registrada pasadas
las 16 y 30 horas en nuestra ciudad.
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JUEGOS CIUDAD DE GOYA 2024 
Como  consecuencia  de  las
condiciones  meteorológicas
adversas  y  la  abundante
precipitación registrada en nuestra
ciudad,  el  juego  de  Hockey,
programado  para  la  jornada  del
jueves,  se  postergó,
reprogramandose  para  mañana
viernes en el  mismo escenario,  la
cancha de césped sintético a las 19
horas. 

2DA EDICIÓN REPRESENTACIÓN FNS DEL JIN N°
12 DEL B° SAN RAMÓN, EN PLAYA EL INGÁ
Tal como estaba previsto, este jueves a la mañana se llevó a cabo en playa
El Ingá,  el torneo de pesca de costa organizado por el Jardín de Infantes
N°12. Fue en el marco del proyecto educativo “Así Vivimos Nuestra Pesca”,
del nivel inicial.

Las actividades enmarcadas de este
jueves  tuvieron  que  ver  con  una
actividad ferial  del  jardín de infantes
que funciona en esa dicha escuela.

Los  organizadores  agradecieron  la
convocatoria  y  a  los docentes de la
escuela  primaria  N°  207,  por
colaborar con el evento, la presencia
de la secretaría de Educación, Sonia
Espina  presente  en  la  premiación
junto a padres y tutores.

El  certamen  contó  con  la
colaboración  de  integrantes  de  la
barra pesquera del Club Huracán que
oficiaron  de  fiscales,  docentes  del
ISG y padres de los jardineritos.

El  presidente  de  la  barra  pesquera,
Matias  Ledezma  correspondió  la
invitación  para  participar  de  esta
iniciativa  “emocionado  porque  veo
que  se  coparon  con  esta  idea,
agradecerles  y  ojalá  sigan  otras
ediciones, son muy motivadoras para
los  chicos,  felicitaciones  a  los
campeones  del  surubí  así  que
muchas gracias de parte  de toda la
barra” dijo.

Cabe señalar que la iniciativa que se
realiza por segundo año consecutivo
tuvo  el  apoyo  e  impulso  del
intendente  Mariano Hormaechea,  de
la  secretaría  de  Educación,  Sonia
Espina,  y  del  director  de  Deportes,
Alejandro Lago.

Luego de la premiación se invitó para
la próxima edición del año que viene
en la Tercera Edición del concurso.

PREMIACIÓN

1er puesto Martina Zabala

2do  puesto  con  4  piezas  Isabel
Sánchez

3er  puesto  con  4  piezas  Joselyn
Nicolini

Pieza Mayor: boga de 30/ Pedro Piriz
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Secretaría de Producción

ASISTENCIA A PRODUCTOR AFECTADO POR
TORMENTA
Días  pasados,  se  había  producido  una  fuerte  tormenta  en  lugares  muy
localizados  de  nuestra  zona  rural  precisamente  en  Paraje  Ifrán.  Como
consecuencia  del  fenómeno  climático,  el  productor  Cesar  Barrientos  del
mencionado paraje sufrió cuantiosos daños, desde la voladura del techo de
su domicilio, hasta la destrucción total de 5 módulos de invernaderos que
estaban con reciente plantación de tomates variedad Cherry.

Desde  sus  redes  sociales  el  La
Municipalidad de Goya, a través de la
Dirección  de  Producción  Primaria,
dependiente  de  la  Secretaría  de
Producción,  se hizo presente  con el
objetivo de ayudar a reparar daños y
especialmente  tratar  de  salvar  la
producción,  fuente  de  ingresos
genuinos del Productor.

Es así  que Valerio  (Tito)  Ramírez  y
Juan  Carlos  Meza,  Secretario  de  la
Producción y Director de Producción
Primaria  respectivamente  asistieron
con maderas y Carpas Plásticas para
su reconstrucción.

El  Productor  Barrientos  expresó  su
notable agradecimiento por la ayuda
recibida  que  le  permite  nuevamente
poner  en  marcha  parte  de  su
producción.  

OPERATIVO  MÉDICO  ASISTENCIAL  EN  PARAJE
SAN RAMÓN 

En  la  mañana  de  este  jueves  se
realizó  un  Operativo  Médico
Asistencial en la tercera sección de

Goya. La Municipalidad de Goya en
forma conjunta  con la  Delegación
de  Desarrollo  Social  de  la
Provincia asistió  a 32 familias del
paraje San Ramón.
En  esta  oportunidad  se  brindó
atención  primaria  de  la  salud,
completaron  calendarios  de
vacunación y control de peso y talla.
La  atención  médica  estuvo  a  cargo
del  Doctor  Marcelo  Rojas,  en  tanto
que  la  asistencia  la  encabezó  la
delegada de Desarrollo  Social  de  la
Provincia, Doctora Mónica Celes.

En  distintos  parajes  rurales  se
continúan  con  este  tipo  de
prestaciones  a  pobladores  de  cada
zona,  de  acuerdo al  cronograma de
atención  establecido.  Brindando
asistencia  sanitaria,  controles  y
atención Primaria de la Salud.
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MUNICIPALIDAD  DICTA  CHARLAS  SOBRE
MALTRATO INFANTIL EN GOYA

Las charlas dirigidas a niños y padres, tienen por objetivo concientizar sobre
el maltrato infantil,  y la importancia de realizar las denuncias de aquellos
hechos que vulneren los derechos de niñas, niños y adolescentes.

Este jueves,  continuaron las  charlas
de prevención del maltrato infantil. A
las  9:30,  se  dio  una  charla  en  el
Centro  Día  “Felices”  por  calle
España,  cuya  directora  es  Alicia
Maciel.

Esta actividad se realiza en el marco
del  Día  Internacional  de  la  Lucha
Contra  el  Maltrato  Infantil  que  se
conmemora  este  jueves  25  de  abril
para  visibilizar  esta  realidad  que
afecta la vida de millones de niños y
niñas.

El  maltrato  infantil  es  un  delito  que
destruye  vidas  generando,  en
ocasiones,  inclinaciones  hacia  otros
maltratos.  Por  eso,  la  información,
prevención  y  observación  son  3
pilares  fundamentales  para  evitar  o
abordarlo.

Desde la Municipalidad se organizan
estas charlas sobre este tema para el
cuidado de los más pequeños.

La  Directora  de  Fortalecimiento
Familiar,  Sylvina  Ramírez  comentó
que estas charlas de concientización
se  articulan  con  la  Dirección  de

Derechos Humanos, en el marco del
Día Internacional de Lucha contra el
Maltrato Infantil.

 En declaraciones a Radio Ciudad, la
Directora de Fortalecimiento Familiar
dijo:  “Como  todos  los  años,
aprovechamos  la  oportunidad  de  la
conmemoración del día Internacional
de  Lucha  contra  el  Maltrato  Infantil
para salir y hacer prevención. Si bien
lo hacemos durante todo el  año,  es
especial  en  el  marco  del  día
internacional”.

La primera charla se había realizado
en el Centro Creciendo. “Realizamos
dos  charlas,  donde  pudieron
participar junto a los padres y tutores
que se acercaron. Les agradecemos
a ellos por acompañarnos, para que
sepan de qué se habla a los niños y
concientizarlos sobre el no maltrato a
los  niños.  A  veces,  no  se  tiene  la
información  correcta”,  agregó
Ramírez.

“En  esa  charla  se  habló  de  los
maltratos más comunes en niños, se
vieron los tipos de maltratos y cómo
se  evidencian.  También  se  discutió
qué  hacer  en  determinado  caso,  a
dónde  acudir  y  qué hacer  ante  una
situación en la que los derechos de
los niños son vulnerados. Deben ser
alertadas  las  fuerzas  públicas  para
que intervengan”, explicó.

“La  responsabilidad  recae  en  los
adultos, por eso se convoca en cada
charla  a  los  tutores.  Los  mayores
somos  los  que  protegemos  a  los
niños, y en caso de que no sea así,
es importante que sepan dónde pedir
ayuda  y  cómo  expresarse  sin
callarlo”, dijo Ramírez.
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Desarrollo Urbanístico en el Parque Tecnológico de Goya:

CONCURSO  DE  IDEAS  REPARTIRÁ 1  MILLÓN Y
MEDIO DE PESOS EN PREMIOS
El  Secretario  de Modernización,  Luciano  Rolón,  ha  anunciado  novedades
para el desarrollo urbanístico del Parque Tecnológico de Goya. Se llevará a
cabo un concurso de ideas que repartirá un total de 1 millón y medio de
pesos en premios en efectivo para los ganadores.

La Secretaría de Modernización, bajo
la  dirección  de  Luciano  Rolón,
anunció el lanzamiento del Concurso
Regional  de  Ideas  para  el  Proyecto
de  Urbanización  del  Parque
Tecnológico  Goya.  Este  parque,
siendo  el  primero  de  su  tipo  en  la
Provincia  de  Corrientes,  cuenta  con
una  extensión  de  3,7  hectáreas
donde  se  impulsa  un  ambicioso
proyecto de desarrollo urbanístico. El
objetivo  es  convertirlo  en  un  ícono
regional  de  la  Economía  del
Conocimiento.

En  relación  a  los  premios  que
recibirán los ganadores del concurso,
Rolón  dijo:  “El  primer  lugar  será
galardonado  con  un  premio  de  1
millón  de  pesos,  mientras  que  el
segundo lugar recibirá 500 mil pesos.
Es  importante  destacar  que  la
propiedad intelectual de los proyectos
ganadores quedará  en manos de la
Municipalidad de Goya. Sin embargo,
no existe una obligación por parte del
municipio  de  llevar  a  cabo  la
construcción  de  ninguno  de  los
proyectos  seleccionados.  Estos
proyectos  premiados  podrán  ser
utilizados  como  base  e  inspiración,
pero  no  están  a  nivel  de  proyecto
ejecutivo. Será decisión del municipio
determinar  qué  aspectos  tomar  de
cada proyecto y qué hacer con ellos”.

Durante  este  evento,  se  están
presentando  los  proyectos  que  han
participado  en  el  concurso  con  el
objetivo  de  mostrar  su  viabilidad  y
atraer empresas a la ciudad de Goya.
Además  del  premio  en  efectivo,  los

ganadores tendrán la oportunidad de
seguir  colaborando con  el  municipio
en futuros proyectos.

El  Secretario  de  Modernización
explicó que este concurso tiene como
objetivo  concebir  una  propuesta  de
planificación  y  desarrollo  para  la
implantación de empresas del sector
de la Economía del Conocimiento en
el  Parque  Tecnológico  Goya.  Se
busca  convertir  este  espacio  en  un
referente  de  innovación,
perfeccionamiento y progreso.

CONECTANDO TALENTO TECH

Rolón  también  mencionó  que  está
participando  junto  al  Intendente
Municipal Mariano Hormaechea en el
evento “Conectando Talento Tech” en
Buenos  Aires,  donde  se  encuentran
presentes  30  de  las  empresas
tecnológicas  más  importantes  del
país.  “Conectando  Talento  TECH”,
una  iniciativa  gratuita  que  tiene  por
objetivo  posicionar  a  Buenos  Aires
como sede del desarrollo tecnológico
internacional.

Es una propuesta organizada por  el
Ministerio de Desarrollo Económico, a
través  de  la  Dirección  General  de
Emprendedores,  se  llevará  a  cabo
este jueves 25 y viernes 26 de abril,
de 10.30 a 16.30 horas, en el Centro
Metropolitano de Diseño.

PARQUE TECNOLÓGICO

En  cuanto  al  nuevo  Parque
Tecnológico,  Rolón  destacó  su
ubicación  privilegiada  en  la  entrada
de  Goya,  contiguo  al  Parque
Industrial. Con una extensión de casi
4  hectáreas  y  dos  edificios  ya
construidos,  se planea convertir  uno
de  ellos  en  un  espacio  dedicado  al
conocimiento.  La  idea  principal  del
Parque Tecnológico es dividirlo en 30
lotes  para  albergar  empresas  de  la
economía  del  conocimiento
provenientes de fuera de Goya. Por lo
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tanto,  se  busca  desarrollar  un
proyecto  urbanístico  atractivo  y
vendible  para  estas  empresas,
teniendo  en  cuenta  cómo  se
distribuirán  los  lotes  y  los  espacios
verdes.  Se  espera  contar  con  un
prototipo  de  implantación  y  un
proyecto de construcción que permita
presentar a las empresas potenciales
cómo  sería  el  parque  tecnológico
finalizado,  mostrando  imágenes  y
ofreciendo opciones de proyectos 
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bajo  ciertas  normas  o  incluso
eligiendo un proyecto que ya tenga su
prototipo y costos establecidos.

Rolón  subrayó  que  la  intención  era
lanzar el proyecto a la comunidad de
arquitectos,  ingenieros,
agrimensores,  entre  otros,  para
obtener  propuestas  ambiciosas  y
creativas  que impulsen el  desarrollo
del parque tecnológico y generen un
impacto positivo en la región.

DIRECCION  DE  BROMATOLOGIA  DE  GOYA
PROMUEVE  NUEVA  CAPACITACIÓN  EN
SEGURIDAD 

La  Dirección  de  Bromatología  e
Higiene  de  la  Municipalidad  de
Goya  continúa  su  firme
compromiso  con  la  seguridad
alimentaria  de  la  comunidad.  En
esta  línea,  anuncia  una  nueva

capacitación destinada a personas
que trabajan con alimentos, la cual
se llevará a cabo este viernes 26 de
abril a las 9 horas en el salón del
Club  Huracán  ubicado  en  Av.
Madariaga 350.

La  charla,  que  será  realizada  por
profesionales  en  la  materia,  estará
encabezada  por  el  Director  de
Bromatología,  Pedro  Depiaggio  y  la
Doctora Fernanda Erro. Asimismo, la
capacitación  contará  con  la
participación  de  la  Técnica  Superior
en Bromatología, Norma Sandre y la
coordinación digital de Juan Romero.

La iniciativa responde al compromiso
de la Dirección de Bromatología de la
Municipalidad de Goya de promover
prácticas seguras en la manipulación
y  consumo  de  alimentos,
garantizando así la salud y bienestar
de toda la comunidad.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


